

Le Féchain Athlétic club sur Internet

Créé en septembre 95, le Féchain Athlétic club est certainement l'un des rares clubs d'athlétisme de la région que l'on peut désormais consulter sur Internet depuis juin 97.

Code d'accès HTTP : homme Nordnet FR/Scharlet. Le site est en perpétuelle évolution et possède dix pages en français et en anglais.

Les deux animateurs Sylvain Charlet et Francis Poulain, tous deux enseignants et diplômés en EPS, accueillent chaque mercredi trente à trente-cinq enfants âgés de sept à seize ans sur la plaine du mini golf l'été ou dans la salle de tennis l'hiver.

Tous s'entraînent activement pour le prochain évènement : le 2e cross de la Sensée le 30 novembre au stade de la Sensée dans la plaine du mini-golf, compétition réservée notamment des mini poussins nés en 90 et 89 aux cadets nés en 82 et 81.

L'inscription est gratuite, médailles, casquettes et chocolat chaud seront offerts ainsi que des tee-shirts aux premiers.



On s'entraîne pour être prêt le 30 novembre